



広報 ときわ

第6号

発行 人と地域が輝く常盤協議会
 連絡先 草津市志那中町111-1
 (常盤市民センター内)
 TEL・FAX 568-0001
 Eメール sc-tokiwa@city.kusatsu.lg.jp

視察研修～長浜市 南郷里～



6月30日（木）常盤協議会の22名が南郷里公民館（長浜市）へ研修に行きました。
 南郷里公民館は、平成25年11月に新築され、平成27年度に指定管理者制度への移行で、南郷里地域づくり協議会が管理運営しています。

南郷里地域づくり協議会（会員数約10,000人）は、平成19年12月に設置。平成24年11月に指定管理を受けるために組織を見直し、改編しました。

公民館は、150人が収容できる多目的ホールや大小の会議室、駐車台数約70台の駐車場が整備できています。

常盤市民センターの指定管理や新築計画に大変参考になりました。



南郷里地域づくり協議会提供

常盤学区 市長とまちづくりトーク

7月28日（木）橋川市長と、常盤協議会の役員や各種団体長の34名が、「常盤の再生について」をテーマに懇談しました。



防災訓練講演会

8月5日（金）市内で活動されている自主防災防犯研究会 代表の小寺 實さんと高橋 新次郎さんより、「地震から身をまもる～自助・共助・公助～」の演題でお話いただきました。
 お2人の熱心なお話に、参加者42名が災害時の備えや対応について聞き入っていました。



魚釣り大会（外来魚駆除）

7月3日（日）志那町で魚釣り大会がありました。この魚釣り大会は、「皆さんに楽しんでもらいながら、少しでも外来魚駆除が出来たらいいな。」と志那町で始められ常盤協議会と共に事業です。今年度は71人の参加があり、昨年度より10キロ多い34キロの外来魚を駆除出来ました！



ふるさと探検 ～志那中町・常盤団地編～

8月5日（金）ふるさと探検を行ないました。
2年前から、自分達のふるさとを知つていこうと、毎年町内会に主となつていただき探検しています。

今年度は、浮舟地区、極楽寺、惣社神社でお話を聞き、松葉会さんの紙芝居、そして、竹で水鉄砲作りと、暑い中でしたが楽しみました。最後には、俳句を作り、みんなの素敵な感性にふれました。

常盤学区同和教育推進協議会 3-A講座

7月19日（火）公益財団法人滋賀県人権センターの杉本淳さんを迎えて、「わたしもみんなも幸せに～“ちがい”を認めてつながるまちづくり～」の演題でお話いただきました。お話の中で人権・同和問題に関する市民意識調査（平成25年度）の報告があり、今後とも市民意識を高める取り組みが必要だと話されました。



交通安全マナーアップ講習会の開催!!

人と地域が輝く常盤協議会と交通安全協会常盤支部の共催で「交通安全マナーアップ講習会」を6月17日（金）常盤市民センターで開催し、65名が参加しました。講習会では草津警察署交通課企画係・田村警部補、常盤駐在所・勝間巡査長より「交通事故を避けるために」、「犯罪防止を実践するには」について講演いただきました。

次に「10月から自転車の保険加入の義務化」に関連し『自転車運転時の事故防止の為の注意点』についてDVDを視聴しました。

講習会の最後に、主催の片岡嗣昇支部長は「自転車も車と同じように安全運転を心掛けることが自分も人も守るために大切」と話されました。



10月から自転車の保険加入が義務付けられます

草津市青少年の主張発表大会



7月3日（日）草津アミカホールで第32回草津市青少年の主張発表大会が行なわれました。市内8校の中学生、高校生が自分の思いを堂々と発表しました。

新堂中学校3年生の小島俊介さんが発表された「五月五日の思い出」が優秀賞に選ばれ、滋賀県中学生広場「私の思い2016」の第一審査に推薦されました。おめでとうございました。



更生保護女性会 一般公開ケース研究会

7月16日（土）更生保護女性会の一般公開ケース研究会が開催されました。今年度の学習テーマは、「犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ」～私たちにできることを考える～として、3つの分散会で話し合いました。



ヨシ松明まつり

7月23日（土）烏丸半島でヨシ松明まつりが開催されました。暑い中でしたが大勢の人でぎわい、フィナーレは花火が上がり、常盤中に音が響きわたりました。



はす祭り

7月30日（土）水生植物公園みずの森で、はす祭りが開催され、常盤協議会や常盤学区自治連合会が模擬店を出しました。

皆さん、暑い中、お疲れ様でした。



応急処置講習会

8月10日（水）子ども会連合会が9月10日～11日にかけて、希望ヶ丘キャンプ場にて小学生約50名を対象とした宿泊を伴うレクリエーションを行なうのに先立ち、役員等を対象とした応急処置の仕方について講習会を開催されました。当日は、子ども会連合会からの要請により、草津市消防団第6分団から団員2名が講師となり、骨折時の対応等実技を交えて講習を行いました。



監事交代のお知らせ



常盤協議会総会後、監事の交代がありましたので、再度、役員名簿を掲載させていただきます。

役職	氏名
会長	島林一郎
副会長	本間道明
副会長	杉江日出男
副会長	保田忠代
副会長	板倉正信
副会長	安井正一
副会長	山本敏雄
会計	田村栄作
監事	片岡秀夫
監事	松本廣志
事務局長	中北光一

(敬称略)

グランピング事業オープンセレモニー

7月1日（金）草津北部まちづくり協議会主催によるグランピング事業オープンセレモニーが開催されました。本間会長の挨拶に続き、橋川市長から祝辞があり、市議会議員や市観光物産協会会长をはじめ来賓の方の紹介がありました。



「グランピング」とは、「グラマラス」（魅力的・客気ある・冒險・華やか）と「キャンピング」（キャンプすること）を組み合わせた造語です。

ひとり暮らし高齢者給食事業

8月13日（土）健康推進員さんが準備したお菓子を、民生委員さんの手で1人ずつ計55個を配布しました。今年度は、11月8日、3月3日にお弁当を届ける予定です。



ひとあし早い七夕



6月30日（木）常盤幼稚園の子ども達が、大きな笹飾りを持って来てくれました。毎年、「よいしょ、よいしょ。」とみんなで運んで来てくれます。みんなの思いが詰まった大きな笹飾りは、常盤公民館の階段のところに7月7日まで飾られ、来館者に季節を感じさせてくれました。



ひとり暮らし高齢者バス旅行

7月22日（金）今年も約60名の参加で、ひとり暮らし高齢者日帰りバス旅行を実施しました。食事後はカラオケ、温泉、お茶、グラウンドゴルフ、おしゃべりと思い思いの時間を楽しみました。



ホームページにて情報公開中

お知らせ等を載せておりますのでご覧ください。
検索後、常盤のページにお進みください。

くさつ情報ネット

検索

